



1組



2組



3組



4組

DATA

- 今年の新成人(平成10年生まれ)は、125万人
男性 64万人、女性 61万人
前年比 +2万人(総務省統計局HPから抜粋)
- 芳賀町の新成人は、153人
男性 85人、女性 68人
前年比 -7人



板橋 香桜里(西水沼)

時間が経つのはとても早く、あっという間の20年間でした。思い返してみるとたくさん失敗や悩みもありましたが、とても充実した日々でした。

こうして成人式を迎えられたのは、家族をはじめ友人、恩師、地域の方々のおかげです。私を経済的にも支えてくれた家族、たくさん経験と共有してきた友人、時には厳しく時には優しく教え導いてくださった先生方、いつも優しく見守ってくだ

さった地域の方々には感謝してもきれません。

まだまだ不甲斐ない未熟者ではありますが、一人の社会人として自覚と責任を持ち少しでも故郷である芳賀町に恩返しできるように精進していきたくと思っています。そのためにも感謝の気持ちを忘れずに、向上心を持って何事にもチャレンジし、今よりも成長した新しい自分になれるよう精一杯努力していきたくです。



細川 海渡(東高橋)

本日、成人式という人生の大きな節目を迎えることができ、大変うれしく思います。そして、このような素晴らしい式を催していただき、本当にありがとうございます。

私は大学受験のために一年間の浪人を経験しました。勉強以外で学ぶことがさまざまあり、最も強く感じたのは家族という存在の大きかったです。家族も心配していたと思います。が一切何も言わず、夕食を家族全員で食べたり、大学でやりたいことを話したりしました。そのような何もないことが自分自身のやる気につながり、晴れて志望校へ合格することができました。私は今一人暮らしをしています、何事も全部一人で

こなすようになってきました。母親に助けられていたくらい大変な日々です。そのようなときにも家族の存在が身に染みてわかります。いつか家族には恩返しをして、自慢の息子だと思ってもらいたいです。

これから今まで以上に苦しいことや辛いことがたくさんあると思います。しかし、どんなことも自分の力で乗り越えてきたことを思い出して、強く生きていこうと思います。どんなときにも頑張っている姿を見て支えてくれた人がいたことを忘れずに、そしてこれからもそのような人を大切にして、自分自身の人生を送っていきたくです。



小堀 真実(祖母井)

本日、晴れて成人式という人生の大きな通過点を迎えることができました。これまで温かく支えていただいた家族をはじめ、時に厳しく、時に優しくご指導いただいた恩師や地域の方々に、心よりお礼申し上げます。

私は高校卒業後、大学進学之道を選びましたが、やりたいことに挑戦させてくれた両親と祖母には感謝の言葉しかありません。これからは「ありがとう」と思うだけでなく、言葉や態度で表し、自分の心を素直に

伝えられるようになりたいと思います。生まれて二十年間、数々の人に出会い、さまざまな場面を経験してきましたが、苦しくて逃げ出したくなったりも、周囲の人によって助けられました。そのお陰でこれまで過ごしてきた日々は宝物となりました。今日の日をひとつの区切りとして成長していきたいと思えます。

最後に、まだまだ未熟者の私たちにこれからの指導、ご鞭撻のほどよろしく願っています。

二十歳の決意〜新成人として今思っている〜



あなたにとって「ふるさと」とは何でしょう。芳賀町に住んでいる人も、今は遠く離れた地に住んでいる人も、この生まれ育ったふるさとを思い、何かできることがあるはず。いつまでも芳賀町を思う気持ちを忘れないでください。

WE LOVE HAGA
ふるさとを思う